



## Fuerte alza de 19% en envíos de cobre impulsó el superávit comercial del país al tercer trimestre

El país registró un superávit comercial de US\$16.881 millones en los primeros meses de este año, con una participación crucial del cobre, que en el período representó más de la mitad de los envíos del país al exterior.

Así se desprende los últimos datos entregados este lunes por el Banco Central. Entre enero y septiembre Chile exportó US\$74.254 millones, mientras que importó US\$57.373 millones, según las estadísticas del instituto emisor.

En el período, los embarques de cobre totalizaron US\$37.536 millones, que fueron 19% superiores a los de igual lapso de 2023, cuando sumaron US\$31.552 millones. Además, representaron el 50,6% del total de las exportaciones del país en el período.

El Banco Central consignó que los envíos de cobre sumaron US\$4.551 millones el septiembre, un alza de 21% respecto a igual mes del año previo en septiembre y el país anotó un superávit comercial de US\$1.816 millones, informó este lunes el Banco Central. Mientras, el total de exportaciones mineras ascendió a US\$5.004 millones, por encima de los US\$4.399 millones en el mismo mes de 2023. En septiembre el país exportó US\$7.853 millones, un alza del 8,7% respecto a los envíos del mismo mes del 2023. Dentro de ese monto, el metal rojo representó el 58%.

Los embarques industriales totalizaron US\$2.503 millones, cifra algo inferior a los US\$2.559 millones de un año atrás, y las ex-

portaciones agropecuarias, silvícolas y pesqueras sumaron US\$346 millones, mayor a los US\$269 millones del año pasado.

Por lado de las importaciones, el mes pasado llegaron a US\$6.037 millones, una baja interanual del 4,8%. Las importaciones de bienes de capital fueron por US\$1.433 millones, por encima de los US\$1.394 millones en septiembre del año pasado. En cuanto a los bienes intermedios, las importaciones llegaron a US\$3.245 millones, menor a los US\$3.636 millones del año anterior.

Y las importaciones de bienes de consumo totalizaron US\$1.873 millones, superior a los US\$1.796 millones anotados en igual mes del año pasado, detalló el ente rector.